



Service communautaire présence et solidarité

Un espace convivial dédié à l'art

Toute personne qui franchit la porte de la Ruche d'art Riviera est considérée comme une artiste. Présentation.

Depuis le 10 janvier, le numéro 11 de la Rue de Fribourg à Vevey abrite un véritable espace dédié à la création. Première Ruche d'art en Suisse, l'atelier ouvre désormais ses portes tous les mardis après-midi à celles et ceux qui éprouveraient le besoin de créer quelque chose de leurs mains. « Les personnes sont accueillies par deux facilitatrices de 14h à 17h, explique Nathalie Kraehenbuehl diacre Présence et Solidarité. Le but est de mettre à disposition divers matériaux pour que les bénéficiaires puissent passer l'après-midi à explorer et créer comme ils le souhaitent. » Dédiée à l'art et ouverte à tout le monde, la Ruche d'art Riviera est également un lieu de convivialité. « Une personne tricotant seule à la maison peut venir tricoter à la Ruche d'art et bénéficier de la stimulation collective même si la création artistique est individuelle », cite en exemple notre interlocutrice. Offre d'Eglise qui s'adresse au plus grand nombre, la Ruche d'art Riviera accueille gratuitement chaque personne en tant qu'artiste et propose également une écoute attentive. « L'objectif est non seulement de créer une œuvre de ses mains mais aussi de tisser des liens sociaux », confirme notre Nathalie Kraehenbuehl
Signature : Anne Vallelian

Informations pratiques

Ruche d'art Riviera Rue de Fribourg 11, 1800 Vevey
Ouvert **tous les mardis de 14h à 17h.**
www.esriviera.ch Téléphone 079 524 45 94

Article paraissant dans le journal Réformés – édition mars 2023, page 30